

# News Release

## Lapas Pasir Putih Lakukan Sinergi Keamanan dengan TNI

ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.NEWSRELEASE.ID

Oct 10, 2022 - 13:58



*Anggota TNI melaksanakan koordinasi sinergi keamanan di area sekitar Lapas Pasir Putih Nusakambangan*

Cilacap - Lapas Pasir Putih bersinergi dengan TNI, kegiatan ini merupakan kegiatan rutin anggota TNI yaitu melakukan giat sinergi ke area sekitar Lapas Pasir Putih Nusakambangan. Kedatangan anggota TNI dalam rangka sambang patroli rutin untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan khususnya dari luar lapas.

Patroli sambang adalah salah satu wujud nyata sinergi antara Lembaga Pemasyarakatan High risk Pasir Putih Nusakambangan dan TNI. Hal ini dibuktikan dengan adanya patroli sambang anggota TNI di Lapas Pasir Putih Nusakambangan yang merupakan wujud sinergitas yang sudah baik, dan memang sudah berjalan secara berkala demi menjaga keamanan.

Tak sekedar datang melaksanakan patroli sambang dan koordinasi keamanan, setiap kedatangan anggota TNI juga mengisi buku patroli yang tersedia di P2U guna menguraikan hal-hal yang perlu diperhatikan demi memperkuat keamanan dan ketertiban Lapas.

"Lapas Pasir Putih menjadi salah satu perhatian khusus karena merupakan Lapas khusus yang berisi terorisme. Sehingga sinergitas ini diharapkan dapat memperkuat keamanan Lapas Pasir Putih". Ungkap Fajar Nur Cahyono

Kepala Lembaga Pemasyarakatan High Risk Pasir Putih Nusakambangan menyambut baik giat sambang sebagai wujud sinergi juga untuk langkah deteksi dini terhadap keamanan di Lapas serta berpesan untuk tetap menjaga sinergitas antar stakeholder terkait yang merupakan salah satu dalam implementasi tata nilai dari PASTI dan sesuai arahan Dirjen Pemasyarakatan yaitu 3 ( Tiga) Kunci Pemasyarakatan Maju yaitu melaksanakan deteksi dini keamanan dan sinergi Dengan aparat penegak hukum lainnya.

Dengan adanya sinergi koordinasi ini diharapkan Lapas Pasir Putih terbebas dari terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban dari Luar Lapas serta tindakan kriminal lainnya.

Kehadiran anggota TNI ini sangat penting sebagai bagian dari koordinasi dengan pihak TNI dalam menjaga situasi keamanan serta bentuk dukungan bagi pegawai Lapas Pasir Putih Nusakambangan untuk senantiasa bersemangat dalam melaksanakan tugas di Lapas. /anjar